

Beginn der attac-Filmreihe ein voller Erfolg

Wie auch in der Presse angekündigt, hat die attac-Regionalgruppe Oberallgäu am 16. Februar den griechischen Dokumentarfilm „Catastroika“ von Aris Chatzistefanou und Katerina Kitidi im Immenstädter Kino gezeigt.

Dieser Film warnt mit überzeugenden Analysen, aber auch eindringlichen Bildern vor den Folgen von Privatisierungen, sowie vor den Marktkräften, die angeblich Fortschritt, Wohlstand und Harmonie bringen.

Mit diesem Angebot hat attac- Oberallgäu ganz offensichtlich einen Nerv getroffen: fast genau 200 Menschen kamen ins Kino, um sich den Film anzusehen und nicht wenige blieben hinterher noch da, um mit den attac-Mitgliedern zu diskutieren, wie man denn die Verhältnisse ändern könnte. Dazu gibt es schon einen Vorschlag:

Eine Busfahrt im Herbst zur Blockupy-Demonstration gegen das autoritäre Krisenmanagement von EU. Termin wird die Eröffnungsfeier für das neue Gebäude der Europäischen Zentralbank sein. Da das Datum der Eröffnungsfeier noch nicht feststeht, plant das Blockupy-Bündnis eine Mobilisierung zum „Tag X“, wie sie auch aus der Anti-Castor-Bewegung bekannt ist. Attac-Oberallgäu wird die Busfahrt dahin organisieren, den Termin geben wir rechtzeitig bekannt.

Das Datum für unseren nächsten Film verkünden wir ebenfalls rechtzeitig. Bis dahin:
Eine andere Welt ist möglich!

